

Julio '88



Señor
Luis MORALES De la Píña
Calle Lopez de Ulloa, N°1929 Dpto.302
Quinta Normal
Santiago

1) Repetimos lo dicho en nuestro primer manifiesto: el FNHM nace para ANIQUILAR el terrorismo MARXISTA LENINISTA y a sus SECCIONES, a todos los cuales les declaramos la GUERRA A MUERTE empleando TODAS LAS FORMAS DE LUCHA y aplicando con rigor LA LEY DEL TALION.

2) Aseguramos, también, que ninguna acción terrorista quedará impune. Por lo tanto ningún marxista iba a escapar de NUESTRO BRAZO VENGADOR y, tarde o temprano, cada cual lamentaría y pagaría sus crímenes.

3) Hemos esperado, con paciencia y con prudencia, que los servicios auxiliares de la Justicia y la Ley aniquilaran el terrorismo. Desgraciadamente su acción no ha sido suficiente, porque los patrones de conducta de las bandas marxistas escapan al marco de un Estado de Derecho. Millones de compatriotas vemos con estupefacción como siguen asesinando y amenazando en nuestra patria:

Los están acostumbrando a tener que vivir lamentando asesinatos a Carabineros.

Vemos como se ha empezado a atacar a golpes y a balazos a guardias particulares en las universidades.

Comisarias y vehículos de la policía son asaltados o emboscados.

Edificios y microbuses son objeto de actos criminales. Muchos compatriotas inocentes resultan heridos, mutilados o muertos, o con impotencia ven su patrimonio destruido ¿y quién responde?

El terrorista del "Frente Manuel Rodríguez", Sergio Buschman, se pasea por el mundo declarando la guerra al gobierno y repitiendo la "sentencia" a muerte del FMR contra S.E. el Presidente de la República.

Han amenazado y condenado a muerte al Fiscal Ión Fernando Torres Silva e incluso atentado fallidamente contra la vida de este valiente magistrado, todo un baluarte de la patria en la lucha contra el crimen terrorista.

Asesinaron a un suboficial naval de la Central Nacional de Informaciones.

Asesinaron al coronel retirado Miguel Rojas Lobos cuando salía de la industria LANSO. Con que frialdad, en un comunicado que enviaron a la prensa relataron como urdieron y ejecutaron este crimen.

Ha enviado a los diarios una amenaza de muerte para el Fiscal Naval de Valparaíso, Sr. Muñoz, y reiterando la "sentencia" a muerte contra el Fiscal Torres.

4) En fin, es larga la lista reciente de los crímenes y amenazas del terrorismo. Creemos que no es posible esperar hasta que la Ley caiga sobre tanto criminal suelto. Estamos ciertos que millones de compatriotas también sienten frustración ante tanto acto y matón impune.

5) Frente a este cuadro de horror creado por el terrorismo, el DESTACAMENTO JOSE MIGUEL DE LA DIRECCION REGIONAL DEL FRENTE NACIONALISTA HUSARES DE LA MUERTE, DECLARA:

Que el FMR, el MIR, el Partido Comunista y demás células terroristas, por el bien de sus propios militantes y el de sus familias, deben terminar de inmediato con sus crímenes y amenazas.

Cada amenaza será respondida con una acción sobre USTÉDES O SUS SERES AMADOS. Si persisten pagarán cara su osadía. Por cada amenaza de muerte que se concrete CAERAN A LO MENOS DIEZ DE UDS. Insistimos: ejecutaremos a "combatientes", militantes y a sus familiares. ¿O acaso los terroristas piensan en las familias de aquellos a quienes consideran sus enemigos? Como respuesta y sólo a modo de ejemplo citamos el secuestro de un niño del empresario Cruzat y todo lo que se exigió e hizo sufrir a la familia del coronel Carlos Capreño.

Repetimos: Ningún terrorista marxista podrá vivir o sentirse tranquilo. Mucho menos los que están en la cárcel. Osen concretar las amenazas contra S.E. el Presidente de la República o los Fiscales, por citar algunas "sentencias" del FMR, y CAERAN COMO RATAS. ¿Cómo? De muchas maneras: envenenados o acuchillados en las cárceles; atropellados en las calles; apaleados como perros; en un incendio en nuestros hogares; o acaso con un sofisticado aparato explosivo de relojería. En fin, DEL FORMAS HAY, muchas que Uds., terroristas, han empleado tantas veces. Recuerden que Uds. mismos han proclamado la validez de TODAS LAS FORMAS DE LUCHA.

Ténganlo por seguro. NUESTRO BRAZO ES MUY LARGO. Recuerden que los famosos "presos políticos" no comen tranquilos desde que hace algunos años ocurrió un envenenamiento colectivo en una cárcel en Santiago; y acuchillarlos cuesta menos. Recuerden también el caso del penal "El Frontón" en Perú, donde murieron, dicen, no menos de 300 presos ¿qué cuesta provocar algo así?

Tenemos una muy larga lista de juventudes comunistas, comunistas de partido y de los otros, rodriguistas, milicianos, "combatientes" del MIR, del FMR y de tantas bandas aparecidas en la patria. ATREVANSE A CONSUMAR SUS "SENTENCIAS" O "CONDENAS" Y USTÉDES Y LOS SUYOS CAERAN COMO RATAS, ESTEN DONDE ESTEN. LA CONSIGNA ES "OJO POR OJO... PERO POR DIEZ".

DESTACAMENTO JOSE MIGUEL DE LA DIRECCION REGIONAL DEL FRENTE NACIONALISTA HUSARES DE LA MUERTE

¡GUERRA A MUERTE CONTRA EL COMUNISMO!

¡SOLO HAY UN TERRORISTA O COMUNISTA BUENO. AQUEL QUE ESTA MUERTO!